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第20回 [ 3062 ]回目 例会報告  令和４年 (2022）１４月１７日（木） 
                    出席委員会報告 

 

ハイブリット例会ＩＭに向けて 
 
◆開会点鐘  村上裕司 会長                             

 
◆国歌 ◆ロータリーソング 〔奉仕の理想〕 川又康彦            
 
◆四つのテスト 鈴木牧子 職業奉仕委員長 
 

◆お客様紹介 ❁2021-22年度飯坂ＲＣ奨学生 李 岳 さん 
 
【 ４月の奥様お誕生日 】 …♪♪♪ おめでとうございます ♪♪♪ 

４月 ３日 伊藤麻里子様（俊憲会員）       
 
∮ 会員の誕生日   ♬♬ ♬ ♬ ♬ 3月 24日 斎藤孝裕 会員  4月 6日 伊藤俊憲 会員 

4月 15日 鈴木正美 会員              ♫♫♫♫♫ 
‥‥‥‥‥‥‥‥‥‥‥‥‥‥‥‥‥‥‥‥lunch time‥‥‥‥‥‥‥‥‥‥‥‥‥‥‥‥‥‥‥‥‥  
◆会長の時間 

久しぶりの例会ですが、私が会長になってから今回でまだ２０回目の例会です。残り数ヶ月

ですが、これからもできることを一生懸命頑張っていきたいと思っております。９日のＩＭで

は、会員の皆様にはホストクラブとして役割分担などにご協力をいただきます。よろしくお願

いいたします。昨日、渡辺達也会員のお父様が亡くなりになりました。お香典も多数お預かり

しておりますので、例会終了後に生田目幹事と陸前高田に行ってまいります。今日は生田目幹

事、佐藤真也会員、菅野浩司会員に Zoom 会議セッティングのご協力をいただきました。あり

がとうございます。本日はハイブリット例会ということで、今後も感染状況が落ち着くまで、

このような形で進めていきたいと思っております。参加人数を以前の８割くらいにはもってい

けるように皆様のご参加をよろしくお願いいたします。 

 
 

 

 

 

 

 

 

 

 

 
 
◆幹事報告 生田目正志 幹事 
Ａ．月 信 「ガバナー月信｣ ４月号 
Ｂ．来 信 

  ❶ガバナー 志賀利彦 氏より             ❷県北第二分区次期ガバナー補佐 網代智明 氏より 
「会員増強・ロータリー情報委員会セミナーの案内」   「県北第二分区次期第１回会長幹事会の案内」 

  と き ４月１０日（日）１４：００～１６：３０    と き ４月１６日（日）１７：００～ 
  ところ 郡山ユラックス熱海              ところ クーラクーリアンテサンパレス 
 「社会・国際奉仕委員会セミナーの案内」           ❸梁川ロータリークラブ（ホスト）より 

と き ４月１６日（日）９：４５～１２：４５    「県北第二分区次期幹事セミナーの案内」 
ところ 郡山ユラックス熱海              と き ４月２０日（水）１５：３０～ 

「ロータリーリーダーシップ研修会（ＲＬＩ）       ところ アネックスひろせ 
第４期パートⅢ開催の案内」 

会員総数 41 名  

出席会員 23 名  

オンライン出席  3 名 

欠席会員 15 名 

出席率  63.41% 

  飯坂ロータリークラブ 創   立   昭和 33 年（1958）5 月 5 日 

ガバナー   志 賀 利 彦 

ガバナー補佐  安 斎 忠 作 

会   長     村 上 裕 司 

幹   事     生田目 正 志 

       

 

 

週  報  
報 

言行はこれに照らしてから 
「四つのテスト」 

1. 真実かどうか 

2. みんなに公平か 

3. 好意と友情を深めるか 

4.みんなのためになるかどうか 

 

奨学金の贈呈 

松
﨑
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員
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＜新会員挨拶 高倉 怜会員＞ 福島民報社の高倉と申します。４月に飯坂支局にまいりまし
た。妻と２人で一緒におります。震災の年に入社し１２年目です。実は、内示が２月にあったの
ですが、その前日に妻と飯坂に観光に来ており、良い街だなと話しておりました。そんなことも
あってか、導かれて今この場に立っているのかなと感じております。今回、編集局になり、皆さ
んの事を取材させていただき、それをうまく咀嚼して記事にし、何か行動することで飯坂を盛り
上げることにつながればと思っております。これからもよろしくお願いいたします。 
 

月
は
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子
の
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＜飯坂ＲＣ奨学生 李 岳さん近況報告＞ 久々の例会開催で、コロナがまだある中、す

ごく良かったと私は思っています。私は先月、東京の青学に自分の研究発表に行ってきま

した。次は信州大学で発表があるのですが、これに向けて頑張りたいと思います。 
 

と き ５月８日（日）９：００～１６：３０ 
ところ 郡山ユラックス熱海 

Ｃ．メーキャップ報告  ３／１２、１３  会長エレクトセミナー（ＰＥＴＳ）   石川邦俊 会員 

 



◆ＰＥＴＳ参加の報告 石川邦俊 会長エレクト 

３月１２日１３日とオンラインでＰＥＴＳに参加いたしました。二日間でしたので、やはり大

変でした。次期幹事の紺野容樹会員に側で力になっていただきました。いろいろな先生方の講義

を聞き、テーブルディスカッションを行うのですが、皆さんの意見を本気になって聞いて、一生

懸命やってきました。会長として、これからのやり方次第だと思いますので、皆さんのご協力を

お願いしたいと思います。 
 
◆スマイリングＢＯＸ 堀切孝敏 小委員長 【合計２０ｓ】 
佐藤 真也会員 ５ｓ 高倉怜新支局長を新会員にお迎えして クラブ初のオンライン、ハイブリット例会を祝して 
千葉 政行会員 ３ｓ ・松﨑会員おつかれさまでした。 ・高倉さん宜しくお願い致します。 ・早退おわび 
安斎 忠作会員 ３ｓ 久しぶりの例会おめでとうございます。 
斎藤 孝裕会員 ３ｓ お久しぶりです。 
石川 邦俊会員 ３ｓ 久しぶりの例会、たのしみにしていました。 
伊藤 俊憲会員 ２ｓ 妻への誕生日プレゼントありがとうございました。 

あ松﨑 義将会員 １ｓ ４年間、大変お世話になりました。後任の高倉を宜しくお願い致します。  
❂ＩＭ インターシティーミーティングについて❂ 

【畠隆章実行委員長】 いよいよＩＭが迫ってきたところですが、皆さんのお手元にプログラム

のコピーがあると思いますので、ご覧いただければおわかりになると思います。当日の役割分担

についても、それぞれ役割をわかっておられると思いますので、よろしくお願いいたします。駐

車場ですが、飯坂クラブにつきましては、パルセの駐車場に車を置いていただいて、そこからバ

スでピストン輸送となります。ご不便をかけしますが、よろしくお願いいたします。また、当日

の昼は昼食をご準備いたします。ご協力をよろしくお願いいたします。総括の佐藤真也会員から

も少し補足、説明があるということですので、よろしくお願いいたします。 
 
【総括 佐藤真也会員】 いよいよ県北第二分区の今年度のＩＭインターシティーミーティン

グが開催されます。ホストクラブは飯坂ロータリークラブで、他のクラブの方々をお迎えする

分区行事としては最大の行事ですので、皆様には何卒ご協力を賜りたいと思っております。 

改めてポイントをかいつまんで皆様に再確認をさせていただきながら、情報共有をして、当日

は万全な体制でお迎えできればと思っております。準備から参加いただける方は１１時集合と

なっております。吉川屋さんの駐車場の数に限りがありますので、会員の皆様にはパルセへの

駐車のご協力をお願いいたします。最終的なプログラムですが、１時半から受付開始、開会は２時からになってお

ります。司会は高田薫会員にお願いしており、当日万全に司会をしていただく準備は整っております。ソングリー

ダーは鈴木重忠委員、四つのテストは鈴木牧子職業奉仕委員長にお願いしております。地区の公共イメージ・ＩＴ

委員長の相良さんより基調講演を３０分いただいた後に、各クラブの代表者から「ＩＴ化の現状と問題点」という

ことでご発表いただきます。続いてのパネルディスカッションは約４０分を予定しております。終わってから講評

と次年度ガバナー補佐の紹介、閉会点鐘となっておりますので、時間的なタイムテーブルは各自把握していただき

ながら、ご協力いただきたいと思います。途中休憩の時、ステージのテーブルの配置換えは、皆さんで協力をいた

だきながらお願いしたいと思います。今回は懇親会が無いので、お土産に安斎忠作ガバナー補佐が会長を務めてお

られる飯坂温泉純米大吟醸摺上川１本と服部会員の所のラジウム卵１箱をお渡しする予定です。予算規模８０万

円弱で、各クラブから３０００円ずつの全員登録をいただいた上に、分区からの補助を含めて、そのぐらいの収入

規模です。支出は会場費、会員費、事務費等を含めて、吉川屋さんの会議パックは日中の会議の会場使用料を利用

させていただきます。ＩＭ終了後の記念誌報告書作成を印刷屋さんに頼んで、冊子を作成するつもりです。各役割

分担の委員長にあたる皆様には、会場の設営、運営、段取り、準備などの漏れがないようにお願いいたします。流

れとしてはそのような予定で考えております。 

細かいところで言いますと、事前にお渡しした役割分担表はあくまでも目安と考えていただいて、各委員会をま

たぎながら、臨機応変に人員配置を割り振りしていただいて、スムーズに運営していただきたいと思います。ま

た、時間となりましたら、なるべく多くの飯坂ロータリークラブのメンバーでお客様をお出迎えして、受付へのご

案内と、会場に入るタイミングまで、ロビーの方でお休みいただくようなご案内をしていただくことをお願いした

いと思います。会場の係りの方には、講師の相良さんがスライドをご使用になられるということで、ＰＣはご自分

で持ってこられますので、ＨＤＭＩのケーブルとプロジェクタースクリーンの準備をお願いいたします。各役割分

担の中で委員長を中心に、細かい指示とチェックをしていただきながら、当日は人員の配置も実際にやってみない

とわからないこともありますので、臨機応変に融通しながら、スムーズな運営と、村上会長また安斎ガバナー補佐

に恥をかかせないように、クラブ全員で協力をして「さすが飯坂ロータリークラブだな。飯坂のＩＭはたいしたも

んだ。良かった」と言っていただけるような運営を皆さんで目指して、本来ですとＩＭ終了後に、皆さんのご協力

のおかげで大成功したと美味しいお酒を飲むはずだったのですが、それができなくなってしまいました。改めて吾

妻親睦委員長が後日セッティングしてくださると思いますので、それをお願いして、皆さんで協力をして、ＩＭを

大成功に収めたいと思いますので、どうぞご協力よろしくお願いいたします。     ◆閉会点鐘  会長 

 

 
 

スマイリング報告 

■第１１回理事会開催 4 月 7 日（木）13：30～「吉川屋」 

《内 容》①県北第二分区ＩＭについて（ホスト飯坂ＲＣ） ②2022-23 年度小委員会所属について ③退会会員の承認について 
④５月の例会プログラム ⑤その他 

《出席者》村上裕司、生田目正志、石川邦俊、紺野容樹、吾妻一夫、伊堂里佳、菅野浩司、西山友幸、斎藤孝裕、鈴木牧子、 
あ    鈴木義明、安斎忠作、佐藤真也、畠 隆章、佐藤喜市郎 以上の会員 


